



SELLARON ACUERDO PARA TRABAJAR EN UNA HOJA DE RUTA COMÚN.

Lanzan una alianza para consolidar la Ruta de los Parques de la Patagonia

PÚBLICO-PRIVADA. *Buscan superar brechas en infraestructura y conectividad en el sur.*

Una alianza público-privada buscará posicionar a Chile como un referente mundial en turismo de conservación, a través del fortalecimiento de la Ruta de los Parques de la Patagonia.

Actores del sector público, privado, la academia y la sociedad civil se reunieron en Santiago para la primera sesión del Consejo Directivo del Programa Transforma Meso Regional Ruta de Los Parques de La Patagonia. La iniciativa tiene como objetivo consolidar el territorio que se extiende desde Puerto Montt hasta Cabo de Hornos como un destino de naturaleza y conservación de estándar internacional.

La subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, destacó la firma de “un compromiso de trabajo por el desarrollo sus-

tentable de esta tremenda ruta, tan importante para el posicionamiento del turismo en Chile”, por parte de los distintos actores, incluyendo “la academia, los distintos gremios, gobernadores, Corfo, la subsecretaría de Turismo, MOP y Bienes Nacionales, entre otros”.

El programa tendrá una duración de hasta nueve años y será financiado por Corfo, con aportes complementarios de los gobiernos regionales.

José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, explicó que la iniciativa busca “visibilizar este espacio geográfico de gran relevancia y renombre internacional y adecuar la oferta en los sectores de turismo, formación de competencia, capital humano a través de una hoja de ruta”. ☞